Geselligkeit und Fastnacht

Wisst Ihr, wann offiziell die alljährliche Fastnachtskampagne beginnt?

Helau und Good Bomb ruft man in der Künzeller Fastnacht. Künzell ist eine wahrhaft närrische Gemeinde, denn in den meisten Ortsteilen wird jedes Jahr ganz traditionell Fastnacht gefeiert. Bei zahlreichen Veranstaltungen, zum Beispiel Fremdensitzungen oder Kinderfastnacht, kann man tanzen, lachen und viel Spaß haben.

In den Fastnachtsvereinen in Künzell könnt ihr euer Talent und Eure Freude beim Show- und Gardetanz entdecken und weiterentwickeln.

Hier die Übersicht über alle aktiven Fastnachtsvereine, die Kinder- und Jugendgruppen haben:

- > Fastnachtsabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Bachrain seit 1959
- > Geselligkeitsverein Dirloser Gückel seit 1990
- > Geselligkeitsverein Künzell 1964 e.V.
- > Karnevalgesellschaft Engelhelms e.V. seit 1948